

佐々町立佐々中学校 学校だより(HP)

「ときめき」

第24号 令和4年2月10日(木) 文責 校長 井上博之

※学校 HP のブログにも内容を掲載しておりますので、ご覧ください。

○ 高校入試が始まっています

1月15日の国立佐世保工業高等専門学校をスタートにして、令和4年度の高校入試が始まっています。これから2月中旬までに、ほとんどの国立・私立高校入試、公立高等学校入学者選抜(前期選抜等)が実施されます。そして少し間隔を空けて3月8日(火)、9日(水)には公立高等学校入学者選抜(後期選抜)が実施されます。

今年度は本校でも1月末から2月上旬に新型コロナウイルスの感染者や濃厚接触者が増加して大変心配しました。入試については事前に高校と連絡を取り合い、それぞれの状況に応じて追試や特別措置、別室受験などの対応を行って頂きました。

これまでの可否結果も順次発表されていますが、3年生は、これまでどおり、現実と向き合って日々粘り強く前進してください。受験が終わった人も、これから挑戦する人も、みんな4月からは新しい環境での生活が始まります。そのための心、体、頭の準備を整えながら、落ち着いた生活を続けてほしいと思います。

○1月の学校給食週間

1月24日～1月30日は、全国学校給食週間でした。本校でも、「毎日食べている学校給食の意義や役割について関心を高め、食べ物の大切さと健康について考えること」「学校給食に携わっている全ての方々に感謝すること」の2つを目的として1月中旬から活動を行いました。

各教室で調理員さんへの感謝のメッセージを作成し、1月28日(金)に給食部長と副部長がメッセージと花束を調理員さんに贈呈しました。いつもおいしい給食をありがとうございます。



○貸し出し用傘を頂きました。

地域にお住まいのある方から、生徒のためにぜひ使ってほしいと、貸し出し用の傘を 37 本もいただきました。大切にに使わせて頂きます。ありがとうございました。



○A 棟1Fトイレ改修工事が間もなく終わります

老朽化していたA棟1Fの職員・来賓用トイレ、多目的トイレの工事が行われていましたが、間もなく完成します。これで、来校された方も快適に使って頂けます。職員も喜んでます。



○国語科研究授業と授業研究会を実施しました

2月8日(火)6校時、1年2組で国語科の研究授業を行いました。

題材は「少年の日の思い出」で、生徒と同年代の少年が主人公の長編小説で、これまでに7時間ほど学習しています。登場人物の行動描写をいくつか選び出し、そこから筆者の心情を考えるという、なかなか難しい内容でした。考えを整理し、伝え合い、自分の考えをさらに深めるために、班活動とタブレット端末を活用しました。

生徒は、まず自分の考えを書き、次に班でPCを使って考えたことを出し合って共有し、最後に他の班の考えを聞いて比較しました。

その後、図書室にて町教育委員会の先生にご指導をいただきながら、国語科教員と研究主任、管理職で授業研究会を行いました。本時のねらいを達成するためにどのような指導や支援の方法が最適なのか？より対話的で深い学びを実現するためにはどのような展開や工夫が可能なのか？教師主導の一斉授業でなく、生徒の主体的な活動ができていたか？など、熱心な議論が続き、大変有意義な研修となりました。

